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第２２期第３９回 松浦海区漁業調整委員会 議事概要 

 

１ 日  時   令和７年１月２８日(火) １５時～ 

 

２ 場  所   唐津市水産会館 研修室 

 

３ 出 席 者   松浦海区漁業調整委員 

 会     長 川 嵜 和 正 

 会長職務代理者 池 田 宏 子 

 委     員 荒 巻 信 弘 

    〃 坂 本 安 則 

    〃 梅 崎 博 昭 

    〃 宮 﨑 雅 司 

    〃 坂 口 正 人 

    〃 後 藤 政 則 

    〃 福 良 繁 一 

 

４ 臨 席 者   佐賀県農林水産部水産課 

  漁業調整担当係長 伊 藤 毅 史 

    

 海区漁業調整委員会事務局 

  事 務 局 長 荒 巻   裕 

   主     事 吉 田 友 香 

 

５ 議題及び議決事項 

（１）特定水産資源（くろまぐろ）に係る令和 6 管理年度における知事管理漁獲可能量の変

更（案）について（諮問） 

  ⇒ 原案どおり承認 

（２）特定水産資源（くろまぐろ）に係る令和 7 管理年度における知事管理漁獲可能量の設

定（案）について（諮問） 

   ⇒ 原案どおり承認 

（３）唐津湾におけるかたくちいわしまき網漁業の操業協定について（協議） 

⇒ 覚書（案）を更新することで承認 
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（４）佐賀県に入漁する福岡県ごち網漁業に係る操業協定について（協議） 

   ⇒ 現行覚書を延長することで承認 

（５）令和７年度福岡県小型いかつり漁業の佐賀県許可隻数について（協議） 

   ⇒ 現在の 20 隻で要望することで承認 

（６）第３９回筑肥漁場協議会について（報告） 

   ⇒ 事務局から報告 

（７）試験養殖（湊地区）について（協議） 

⇒ 原案どおり承認 

（８）その他 

⇒ 事務局から次回委員会日程等について説明 

 

６ 各議題の説明者及び質疑応答の概要 

（１）説明者 

議題 １・２・７   伊藤係長 

議題 ３・４・５・６ 吉田主事 

議題 ８       荒巻局長 

 

（２）質疑応答 

【議題（１）について】 

（後藤委員） 

  現在までにどれくらい漁獲されていますか。 

（伊藤係長） 

直近の消化率では、大型魚も小型魚も 20％を切るくらいの消化率になっていました。 

 

【議題（２）（３）について】 

 質疑なし 

 

【議題（４）について】 

  （荒巻委員） 

馬力数について、50 馬力以内とか、今こういう馬力はいない。大体一そうごちで 70、二

そうごちで 90。 

（坂本委員） 

今はワット数ということだから、文言をワット数に変えるかどうかの話。 

（荒巻事務局長） 
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覚書につきましては、馬力の表現をキロワットに変えられるかを福岡の方と後々調整し

ていきたい。 

 

 

【議題（５）（６）（７）（８）について】 

 質疑なし 

 

 


